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AVIS DE MOTIONS ET QUESTIONS

M. Isnor—Jeudi prochain—Question—1. L’acier est-il assujéti à quelque
régie?

2. Dans le cas de l’affirmative, a) quelle est-elle, b) à quelle date est-elle
entrée en vigueur? .

3. Y a-t-il une régie des prix à l’égard des débris d acier?
de l’affirmative, quel genre de régie demeure en vigueur.4. Dans le cas

5. Est-elle applicable à toutes les provinces?

M. Wright—Jeudi prochain—Question—1. La commission du blé a-t-elle 
fixé une date en vue de la suspension de toutes les expéditions de blé à destina
tion de Churchill?

2. Dans le cas 
de suspendre ces expéditions à ladite date?

3. A quelle date a-t-elle suspendu ces expéditions en 1948? . , ,
4. La commission du blé a-t-elle fixé un prix à l’égard du ble destine a 

Churchill, aux termes de l’accord international sur le blé?
5. Dans le cas de l’affirmative, quel est ce prix? 

commission du blé utilisera-t-elle les entrepôts de ble a Churchill

de l’affirmative, quelle est-elle et quels sont les motifs

6. La 
cette année?

M. Maclnnis—Jeudi prochain—Question—1. Combien y a-t-il de cons
tables du Corps of Commissionnaires à l’hôpital Shaughnessy, à Vancouver.

2. Quel traitement mensuel reçoit chaque membre?
3. A quelle date le barème actuel est-il entré en vigueur?

M. Diefenbaker—Jeudi prochain—Question—1. Quelle quantité de blé 
était entreposée au port de Churchill, en 1949, a) à l’ouverture de la saison 
de navigation, b) au mois de mai? , „ ,

2. Quelle quantité a) de blé, b) de lin, c) d’orge, d) d’avoine, a ete expediee 
à Churchill en provenance de chacune des provinces du Manitoba, de la 
Saskatchewan et de l’Alberta, entre le 1er janvier et le 31 juillet 1949?

M. Diefenbaker—Jeudi prochain—Question—Depuis le 1er janvier 1949, 
quelles sommes mensuelles a-t-on dépensées en enquêtes et en travaux préli
minaires en rapport avec le barrage et l’entreprise d’irrigation sur la rivière 
Saskatchewan-Sud?

M. Hatfield—Jeudi prochain—Question—1. Quelle quantité de pommes 
de terre la commission de soutien des prix agricoles a-t-elle achetée dans la 
province du Nouveau-Brunswick, au cours de 1948-1949?

2. De quelle quantité de ces pommes de terre la commission s’est-elle 
subséquemment débarrassée et à quelles fins?

3. Quel a été le montant versé pour l’achat de ces pommes de terre?
4. Quelle quantité de ces pommes de terre la commission a-t-elle écoulée?
5. Quelle quantité de pommes de terre le commission de soutien des prix 

agricoles a-t-elle achetée dans la province de l’île du Prince-Edouard, 
de 1948-1949?

au cours


